

アムネスティ日本

JJ1SXA/池

アムネスティ・インターナショナル(Amnesty International)は、国際連合との協議資格をもつ、国際的影響力の大きい非政府組織(NGO)で、国際法に則って、死刑の廃止、人権擁護、難民救済など良心の囚人を救済、支援する活動を行っている。

和名は「国際人権救援機構」…(以上 Wikipedia より)

アムネスティ日本は、アムネスティ・インターナショナルの日本支部として、1970年に東京に設立され、2011年8月、公益社団法人に生まれ変わり、より公益性の高い団体として、社会に貢献し、人権が守られる世界の実現をめざし活動しています。…(以上、アムネスティ日本のページより)

人権救援機構として権威ある団体のようにですが、アムネスティ・日本が、元朝鮮人のいわゆる従軍慰安婦の代理人として彼女らに対してわが国へ謝罪と補償を要求する活動を繰り返している。

この謝罪と補償要求は、韓国政府のわが国への要求と一体のもので、韓国政府の政治目的と符合を成しており、公益社団法人がすべき活動では無いように思う。

「慰安婦強制連行を歴史的事実」とし、元々「日本軍性奴隷制度」が存在したとまで言い切っているが、これには色々異論のあるところ、政治的な判断や言論は、アムネスティ・インターナショナルの趣旨に大きく反するのでは無いか？大いに疑問だ。

一方、北朝鮮の日本人拉致に関しては、被害者家族から救援依頼が出ているが、一生懸命取り組んでいる様子はない、日本人より、韓国人の方が大事なのか？

ライダイハンとはベトナム戦争に派兵された韓国人兵士による現地ベトナム人女性に対する強姦によって生まれた混血児で、パリ協定による韓国軍の撤退、その後の南ベトナム政府の崩壊により取り残され、敵軍の子として迫害された、現在も状況は余り変わっていない、ライは軽蔑の意味を含めた「混血雑種」、ダイハンは「大韓」のベトナム語読みで、その数最大3万人とも言われている。

捏造の韓国人慰安婦より、はっきりしているベトナムにおけるライダイハン、彼等・彼女等の人権回復のため韓国の性犯罪を告発する方が先では無いか？

それより何より北朝鮮の拉致問題、日本人の人権問題が最優先課題だと思う、この問題に真剣に取り組めと、声を大にして言う。

この団体は何かおかしい、理念が何処かへ飛んでいる、構成員の資質・思想を疑う、まあ日本政府により公益社団法人として認められているのだから、「疑う」に留め置きますが、非政府組織としても、公益社団法人には、国民の血税が注ぎ込まれている、人権問題に名を借りて、極左のグループと変わらない反政府活動をするのは変だ、マスコミが取り上げないから国民には余り知られていないが、多くの国民が知ったらどうなんだろう？

(2, Aug, 2013 記)